



ALBERTO GONZÁLEZ GANA EL CONCURSO DE CARTELES DE SAN MATEO.- El reinosa Alberto González Mantecón ganó por segundo año consecutivo, el primer premio del Concurso de Carteles San Mateo 2006, dotado con 500 euros, y cuya entrega presidió el alcalde del municipio José Miguel Barrio acompañado de los ediles Ana Belén Tirado, José Luis Ibáñez y Reyes Mantilla. La obra titulada 'Serpentina', destacó, según el jurado calificador del certamen "por su luminosidad y color". La mención de honor recayó en Alberto Gallo por 'Carroza de Blancanieves'. Como ya es tradicional, el cartel 'Serpentina' ilustrará la portada del programa de fiestas de San Mateo.

TEXTO Y FOTO: A. Q.